

Tras el fracaso de la reapertura del mercadillo el Ayuntamiento emite un comunicado

20/06/2020



Los vendedores han mostrado su indignación esta mañana al comprobar que no cabían las furgonetas y los puestos.

El Ayuntamiento de Elda ha emitido un [comunicado tras la negativa unánime de los comerciantes de Virgen de la Cabeza](#) de montar sus puestos en el mercadillo en su nueva ubicación por falta de espacio. Desde el consistorio afirman que han **"tomado las decisiones para garantizar la seguridad y la salud de las personas, tanto clientes como comerciantes"** y que esa es la razón por la que han decidido el cambio de ubicación a Jaime Balmes.

En el comunicado recalcan que se trata de un **"traslado provisional"** para que se cumpla la normativa de seguridad, así como para incentivar el acceso de los clientes por la proximidad con el Mercado Central e implementar el control de aforo, algo **"imposible en el**

emplazamiento tradicional por la disposición y las características de las calles".

Continúa el comunicado afirmando que en la creación de los nuevos protocolos de los mercadillos, **"han intervenido tanto técnicos municipales como técnicos externos"**, si bien desde el Ayuntamiento no han aclarado a *Valle de Elda* quiénes son dichos expertos. Por otro lado, indican que **"se han establecido en permanente contacto con los comerciantes que habitualmente instalan sus puestos en este mercadillo"**. Sin embargo, los comerciantes consultados por este medio de comunicación **aseguran haber intentado ponerse en contacto en numerosas ocasiones con la Concejalía de Mercados sin obtener**

respuesta. De hecho, algunos se preguntan **"si ese contacto que aseguran que ha sido permanente es que ayer a las 18 horas me llamasen para decirme que hoy tenía que estar en Jaime Balmes para montar sin darme más datos"**, en palabras de David, un tendero.

El comunicado del Ayuntamiento afirma que en esta situación extraordinaria **"se requieren esfuerzos extraordinarios por parte de todas las partes implicadas.** Por ello, y a pesar de la **actitud de una parte de los vendedores que se han negado a montar sus puestos esta mañana,** desde el Ayuntamiento de Elda seguiremos trabajando para que el mercadillo de Virgen de la Cabeza recupere la actividad lo antes posible".

Numerosos vendedores se han **mostrado sorprendidos,** **"nunca se han dignado a hablar con nosotros pese a que lo hemos pedido, y además, el cien por cien de los mercaderes teníamos claro que no se podía montar, era totalmente inviable, no había espacio.** Se están riendo de nosotros", asegura Juan.

Desde el Consistorio **"lamentan el perjuicio que haya podido causar la no reapertura del mercadillo,** tanto a los clientes como a aquellos vendedores que sí estaban dispuestos a instalarse en la nueva ubicación". Sin embargo, Vicente, otro de los comerciantes, ha asegurado que **"íbamos todos a una, no ha habido vendedores dispuestos a instalarse en esta ubicaciones en esas condiciones, el problema no es la ubicación sino el planteamiento del Ayuntamiento, era imposible montar"**. Vicente indica que ni él ni sus compañeros dan su apellido por miedo a represalias, **"de hecho a un compañero le han dicho que no hablarán con él por haber expuesto su opinión públicamente y en redes sociales"**.

El comunicado concluye afirmando que están **"muy satisfechos por la vuelta a la actividad del mercadillo municipal de San Francisco de Sales"** y asegura el compromiso del Ayuntamiento de **"continuar trabajando en los próximos días para encontrar una solución y reabrir lo antes posible,** cumpliendo las normas de seguridad e higiene establecidas por las autoridades sanitarias".